

PRÓLOGO

La experiencia reformista del estado de Chihuahua y las modificaciones procesales penales en gestación en nuestro país, conforman un sistema complejo de múltiples facetas que requiere de cambios normativos e institucionales significativos.

Se ha elaborado la presente colección de diez volúmenes, copatrocinada por la Procuraduría del Estado de Chihuahua y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, focalizando el análisis de la reforma integral de la justicia penal en el estado de Chihuahua y en otras entidades federativas, registrando de paso, los procesos de reforma procesal penal en curso de implementación en América Latina, así como la justicia penal alternativa, los procesos orales y la legislación sobre víctimas y la violencia contra las mujeres.

Lo anterior además como una forma de contribuir al intercambio de ideas, reflexiones y planteamientos sobre un nuevo enjuiciamiento penal que ya ha comenzado a despuntar en varias entidades en torno a la reforma a la Constitución política recientemente aprobada al respecto y que deberá regir en un horizonte de ocho años en toda la República mexicana.

Se agradece a los autores la oportuna contribución que desde sus respectivas experiencias y apreciaciones conforman esta colección.

Patricia GONZÁLEZ RODRÍGUEZ
Procuradora General de Justicia del Estado de Chihuahua
Chihuahua, Chihuahua, septiembre, 2008